



Instituto Hermanas Mercedarias del Niño Jesús

Castelar 660, Alta Córdoba (0351) 471-7268

mercedariasargentinas@gmail.com

Córdoba, 30 de marzo de 2020

***“Nos dimos cuenta de que estábamos en la misma barca,
todos frágiles y desorientados;
pero, al mismo tiempo, importantes y necesarios,
todos llamados a remar juntos, todos necesitados
de confortarnos mutuamente. En esta barca, estamos todos.”
(Papa Francisco, 27 de marzo 2020)***

Queridas familias, querido personal de las obras:

Con palabras muy sencillas y profundas el Papa Francisco nos invitó a darnos cuenta que estamos en la misma barca y que todos somos importantes y necesarios. También nos recordó que no tenemos que tener miedo, sino fe que Jesús está en medio de esta barca que es la humanidad que camina.

Me llego a ustedes a fin de animarlos a que mientras ***“nos quedamos en casa”*** sigamos trabajando para que la educación sea una realidad. Los medios de comunicación nos acercan y nos permiten seguir comunicándonos. Este tiempo es un desafío para reencontrarnos como familia, recuperar los espacios y los modos de comunicarnos y la formación en los valores que son permanentes en la vida, que ninguna pandemia ni situación externa los modifican: el diálogo, la paciencia, la solidaridad, el afecto, la ternura, la confianza, la fe.

Sabemos que la prolongación de este tiempo dejará a muchas familias más vulnerables. Los invito a que por medio de los grupos de wassap, de correos y/o por teléfonos nos alentemos mutuamente y nos hagamos solidarios con lo poco o mucho que tengamos. No duden de pedir ayuda a las otras familias, al docente, a los directivos, a las hermanas, a los miembros de nuestra comunidad mercedaria.

El lema de este año “buscadores de fraternidad” nos encuentra en el medio de una pandemia mundial, y es tiempo de ser buscadores de esta fraternidad que nos permitirá seguir juntos y sosteniéndonos en la vida y con fe.

Que el Padre Torres que supo estar presente en su tiempo, y ser compañero de los que sufrieron el cólera y de los que padecieron sus consecuencias nos vaya iluminando el camino para ser testigos de este tiempo y portadores de un mensaje de liberación para nuestros hermanos/as.

La Semana Santa que ya dentro de unos días viviremos nos permita recordar el Amor de Dios, que se hizo uno de nosotros, padece con nosotros y por Amor nos devuelve la Vida!!

Reciban la bendición de Dios que en Jesús se hace uno de nosotros y padece junto a nosotros este tiempo de la historia y nos dice no teman, confíen en mi.

Un abrazo fraterno.

H. Lucia De Luca
Superiora General